



Álvarez Máynez se presenta en el cierre de precampaña como el candidato de la “nueva política”

El aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano vertebró su discurso en torno a la seguridad y la prosperidad en un evento en Monterrey



El aspirante de Movimiento Ciudadano a las elecciones del próximo junio, [Jorge Álvarez Máynez](#), ha cerrado la precampaña electoral con un acto en Monterrey, Nuevo León, el principal feudo del partido. Durante un discurso de poco más de 10 minutos, el rostro más inesperado de la carrera a la presidencia ha querido mostrarse como el candidato de la seguridad y la prosperidad en un país golpeado por la violencia sistémica y la pobreza estructural. Álvarez Máynez ha jugado la carta de la juventud en oposición a lo que su agrupación denomina “la vieja política”, una apuesta para presentarse como un soplo de aire fresco en un sistema que pintan el partido como anquilosado y corrupto.

En su intervención durante el mitin, Álvarez Máynez ha esgrimido principalmente las ideas de justicia y prosperidad. “¡Basta de que la gente tenga miedo! ¡Basta de que este país sea un infierno para las mujeres! ¡Basta de que las niñas y los niños no puedan salir a la calle por la inseguridad!”, ha enumerado. El abanderado de la “[nueva política](#)” ha defendido ante sus seguidores una idea de la seguridad entendida a través de la fuerza militar, de “quitar al país de las manos a los delincuentes” empleando a las fuerzas armadas, un argumento con cierta resonancia a las viejas estrategias de la guerra contra el narcotráfico de los expresidentes Felipe Calderón (2006-2012) y Enrique Peña Nieto (2012-2018), del PAN y el PRI, respectivamente.